
Tendrán atletas de tiro con
arco  campamento  de
entrenamiento

IMAGEN: Cortesía

La Paz, Baja California Sur (BCS). Atletas de la disciplina de
tiro  con  arco  tendrán  la  próxima  semana  un  campamento  de
preparación, que será dirigido por la entrenadora del Centro
Nacional de Alto Rendimiento Citlali Martínez Hernández, quien
pondrá especial atención en Ana Rebeca Ruiz Buenrostro por su
próxima  participación  en  el  Campeonato  Panamericano  en
Monterrey,  Nuevo  León  a  principios  de  marzo,  informó  el
Instituto Sudcaliforniano del Deporte (Insude).

Viviana  Paulina  Díaz  Gudiño  y  Grecia  Adriana  González
Talamantes se integrarán a los entrenamientos aprovechando la
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experiencia de Martínez Hernández, quien habrá de evaluar su
desempeño y corregir los aspectos técnicos que permita a las
atletas estar en condiciones de tener una buena actuación en
las futuras competencias una vez que la Federación Mexicana de
Tiro con Arco anuncie el nuevo calendario.

Los entrenamientos se llevarán a cabo en el campo de tiro con
arco que se encuentra ubicado dentro de las instalaciones del
Pentatlón Deportivo Militarizado de Baja California Sur, con
sesiones por la mañana y por la tarde para aprovechar al
máximo la estancia de la entrenadora en esta ciudad.

Existe una plena identificación entre la entrenadora y las
atletas puesto que trabajaron juntas durante la estancia que
las tres deportistas mantuvieron en el Centro Nacional de Alto
Rendimiento,  lograron  actuaciones  sobresalientes  para  el
estado, llegando incluso a disputar posiciones en la selección
nacional.

Para el panamericano de Monterrey, Ana Rebeca Ruiz Buenrostro
y Antonio Hidalgo Ibarra figuran en el equipo de México tras
conseguir su lugar a principios del 2020, pero al decretarse
la pandemia del COVID19 el torneo nos e pudo llevar a cabo,
por lo que es hasta ahora que se ha programado su realización
esperando buenos resultados de ambos atletas.


